

HADLER

Fassadenbeleuchtung
Façade lighting
La Cour

Luxsystem®

LA COUR

Bauherr Property owner
HOCHTIEF Projektentwicklung GmbH

Architekt Architect
slapa oberholz pszczulny | architekten

Ort Location
Düsseldorf

Leuchtentyp Luminaire type
SL 67.2



Mit einzigartigem schattenfreien Lichtband die Fassadenbeleuchtung umgesetzt.

Ende 2012 wurde mit dem La Cour Gebäude im Düsseldorfer Le Quartier Central das erste Bürogebäude des neu entstandenen Stadtviertels eingeweiht. Die Gesamthaltung der Architektur des siebengeschossigen Bürogebäudes ist klar, zeitlos und elegant. Im Bereich der Fassaden unterstreichen großflächige Photovoltaikelemente den Anspruch auf Nachhaltigkeit und Energieeffizienz des Bauprojekts.

Im Rahmen der Fassadenbeleuchtung wurde auf die SL 67.2 von Luxsystem zurückgegriffen. An die Beleuchtungsanlage wurden die Anforderungen gestellt: Gleichmäßige Ausleuchtung durch ein schattenfreies Lichtband und einfache Montage der langen Lichtbänder. Dank der schlanken Leuchten mit ihrer Schnellmontage Lichtband-Technik wurde es ein Erfolgsprojekt.

Transformation of the façade with a unique shadow-free linear lighting solution.

At the end of 2012, the La Cour building in Düsseldorf's Le Quartier Central, premiered as the first office building in the newly-built district. The architectural characterization of the seven-storey office building is clear, timeless and elegant forms. The broad natural lighting elements of the façade highlight the project's claims of sustainability and energy efficiency.

As part of the façade lighting, the Luxsystem SL 67.2 was extensively used. The requirements of the lighting system were considerable: including cost-effective uniform illumination without any shadows and quick safe installation of the very long lines of light. Thanks to the slim lighting fixtures with their ingenious quick-assembly continuous line technology, the project was considered very successful.

HADLER GmbH

Fritzlärer Straße 19

34587 Felsberg-Neuenbrunslar

Tel.: +49 5662 9399-0

Fax: +49 5662 9399-29

E-Mail: info@hadler-gmbh.de

Internet: www.luxsystem.com

Luxsystem[®]